

VALMOJADO

El nuevo recinto

Valmojado dispone ya de un recinto ferial de 17.000 metros cuadrados que servirá, también, como gran espacio donde realizar actos multitudinarios: desde el mercadillo a conciertos. La primera fase del proyecto, que ha costado 584.000 euros, ya está terminada y fue inaugurada por el presidente del Gobierno **José María Barreda** el jueves 22.

La segunda fase, que incluye la creación de zonas verdes, vallado y embellecimiento, presupuestada en 380.000 euros, se terminará en los próximos meses. Ambas han sido financiadas con cargo al Plan E. FOTO: CEBOLIO DOMINGUEZ



VILLACAÑAS

Adif por fin cede



Villacañas podrá utilizar los próximos 20 años el antiguo muelle cubierto de la estación de tren (400 metros en una ubicación inmejorable) como centro de servicios sociales, sede de la escuela taller y dotaciones públicas. El presidente de Adif (administrador de infraestructuras ferroviarias), **Antonio González**, y el alcalde, **Santiago García Aranda**, por fin han firmado esta semana el acuerdo de cesión que el ayuntamiento llevaba pidiendo desde hacía más de diez años. La administración municipal se encargará de las reformas y el mantenimiento de la instalación.

QUINTANAR

Compras más baratas para 150 familias

La asociación de Familias Numerosas de Quintanar ha conseguido que 64 establecimientos del municipio (pueden sumarse más en los próximos meses) ofrezcan descuentos a sus asociados (son 150 en este momento). El Ayuntamiento, que ya les ofrece reducciones fiscales en el IBI y otros impuestos, ha apoyado la iniciativa. Dice el alcalde, **Javier Ubeda**, que animará "a promover la descendencia de los quintanareños". FOTO: ARTURO ROJO



LA MANCHA

Memoria

En una fosa común del cementerio de Quintanar hay enterrados 187 vecinos de 9 pueblos del entorno que fueron fusilados por las fuerzas franquistas en 1939.

Coincidiendo con el LXXIX aniversario de la II República, familiares y simpatizantes han vuelto allí para rendirles homenaje un año más. FOTO: ARTURO ROJO



VILLACAÑAS

Caminos públicos

El ayuntamiento de Villacañas ha conseguido devolver al uso público los tramos de los caminos **Cuesta Endrina** y del **Camino de Quero** que habían sido ocupados y cerrados ilegalmente por dos particulares para su disfrute privado. Estos días han comenzado los trabajos para hacer efectiva la recuperación del primero; los del segundo ya están terminados y la junta de gobierno municipal acaba de acordar reclamar el dinero que han costado al responsable de la ocupación.

TORRIJOS

El 010

Es el nuevo número de teléfono que ha habilitado el ayuntamiento de Torrijos para que los vecinos lo recuerden fácilmente y puedan utilizarlo para solicitar información, hacer sugerencias o denuncias o establecer cualquier contacto que necesiten con el ayuntamiento. Estos "superheroes" de la información se encargaron de presentar el nuevo servicio a los vecinos. FOTO: N. SANCHEZ



SONSECA

La autovía

El alcalde de Sonseca, **José Millán Álvarez**, ha vuelto a dirigirse por escrito al consejero de Ordenación del Territorio para pedirle una contestación a las 11 alegaciones que le plantearon en diciembre a los nuevos trazados de la autovía Toledo - Ciudad Real que baraja el Gobierno regional y que no pasan por este municipio. El alcalde quiere saber también cómo va el estudio para mejorar las comunicaciones de la comarca e insiste en el desdoblamiento de la N-401 entre Toledo y Los Yébenes.